

“J'ajoute à ce don de livres 15 piastres que M. Langlois vous remettra. De plus un *vaste portefeuille* dans la caisse.”

Cette lettre prouve combien notre grand archevêque était aimé du clergé canadien.

Nous pourrions ajouter maintenant d'autres noms de bienfaiteurs qui ont bien voulu nous envoyer des ouvrages précieux de *droit canon*, Schmalzgrueber (R. M. Dumesnil, ancien supérieur de Saint-Hyacinthe), Reiffenstuel (R. M. C. Ouimet, curé), ou d'autres ouvrages de piété et d'histoire (R. M. Ch. Bernard, curé), ou des ouvrages de théologie et de littérature (feu l'abbé Verreau, Principal de l'École Normale, à Montréal), ou un ouvrage extraordinairement précieux pour les prêtres, la collection de “L'Ami du Clergé” (M. l'abbé Ed. Duprat, curé). A tous nous disons un merci du cœur.

### Divers

De nombreuses suppliques ont été envoyées au Saint-Père pour demander que l'on ajoute aux litanies de la Sainte Vierge, une invocation relative à son domaine de miséricorde en Purgatoire, *Solatium Defunctorum* ou *Regina Purgatorii*.

Le vote contre les Congrégations enseignantes atteint 11,763 religieux ; celui contre les Congrégations prédicantes 2,942. Voilà près de 15,000 Français condamnés par 300 députés aux tortures de la faim et aux tristesses de l'exil.

### AUX PRIERES

Dame Adolphe Hogue, décédée à Saint-Boniface, le 5 mai. Nos condoléances à la famille éplorée.

### DING ! DANG !

Mgr l'Archevêque a reçu du célèbre barde breton, Botrel, une gracieuse carte représentant le poète avec sa charmante compagne et portant ces mots : Vive Dieu ! Vive le Canada ! Vive la France ! Botrel.